

démarche, et c'est avec le plus sensible plaisir, que je vénère la haute dignité Episcopale, dans mon ancien compagnon d'enfance, mon condisciple de Collège, et aussi mon allié par les liens du sang.

Peut-être que votre modestie, Monseigneur, ne vous porte pas à regarder la chose du même œil que nous, et que vous voyez la charge à côté de la dignité; mais permettez-nous de vous appeler ici ce que dit l'Apôtre: "*Qui episcopatum desiderat, bonum opus desiderat.*"

De Votre Grandeur,

Monseigneur,

Avec les sentiments de la plus profonde vénération, les très humbles et respectueux serviteurs, délégués de la paroisse de Bécancour.

L. S. MALO, Ptre., Curé de Bécancour,

L. PROVANCHER, Ptre.

A. RHO, Art.

RÉPONSE DE MONSEIGNEUR:

A MM. Malo, Provancher et Rhô.

MESSIEURS.

C'est avec un vif sentiment de reconnaissance que j'ai reçu votre adresse et le magnifique cadeau qui l'accompagnait. Cette démarche si bienveillante et si sentimentale de mes chers et bien-aimés co-paroissiens de Bécancour, m'est extrêmement agréable en même temps qu'elle m'est très-flatteuse, et elle témoigne hautement de leur profond esprit de religion.

À leurs yeux, je le vois et je les en félicite de tout cœur, l'épiscopat est la plus sublime dignité qui soit sur la terre: aussi, dans leur élan religieux, n'ont-ils pas tardé à se lever et à se dire, en apprenant ma promotion au siège épiscopal de ce diocèse: rendons grâces au Seigneur pour l'insigne honneur qu'il fait à notre paroisse, en choisissant l'un des nôtres pour l'élever à ce poste si honorable, et faisons-lui une offrande qui lui soit très-agréable et une manifestation solennelle de notre jubilation et de notre gratitude.

Mes chers co-paroissiens ont été bien inspirés, Messieurs, dans le choix de l'objet qu'ils ont voulu présenter comme